

Paula Arcos dice adiós a los Juegos Olímpicos tras la derrota de las Guerreras

01/08/2024



La petrerense Paula Arcos ha puesto punto y final a sus segundos Juegos Olímpicos tras la cuarta derrota consecutiva de las Guerreras en la fase de grupo ante Hungría. A pesar de que las españolas han conseguido igualar el marcador en la segunda mitad, las húngaras

han vuelto a ponerse por delante rápidamente llevándose el partido, 24-27.

Aunque ya estén eliminadas, a las Guerreras les queda un partido más en estos juegos ante Croacia el próximo domingo 4 de agosto a las 21 horas.